

Hijo de los anteriores fue don FELIPE MARIA DE PEÑALOSA Y MELENDEZ-AYONES, Maestrante de Sevilla, señor de Santa Ana de Villacomer, Patrono del Convento de MM. Carmelitas de Alba de Tormes y miembro de la Junta de Nobles Linajes de Segovia, que nació en Salamanca en el año de 1810. Casó en primeras nupcias con doña Francisca de Paula Contreras y Mencos, de quienes descienden los de la Riva Peñalosa y en segundas. en 1839, con D.<sup>a</sup> Angela de Ceballos-Escalera y de la Pezuela, nieta materna del XXXIX Virrey del Perú, don Joaquín de la Pezuela, I Marqués de Viluma. Fueron padres, de los expresados al comienzo de este artículo, don RAFAEL y don RODRIGO PEÑALOSA Y CEBALLOS-ESCALERA, tronco el primero de los Peñalosa de Segovia y el segundo de los de Zamora y Toledo, el que casó en Zamora en 1868 con D.<sup>a</sup> Matilde Merchán Gutiérrez del Manzano Gutiérrez y Antón, descendiente por la línea de los Antón, de Treguajantes, del Ilustre y Antiguo Solar de Tejada, en la Sierra de Cameros, Logroño. Su hijo don RODRIGO PEÑALOSA Y MERCHAN, nacido en Zamora en 1880, casó en Toledo, en 4 de noviembre de 1904, con la feligresa mozárabe de San Marcos, D.<sup>a</sup> Esperanza Esteban-Infantes Martín, fallecida en julio de 1969. Y otra hija de aquéllos, doña CARMEN PEÑALOSA MERCHAN, nacida en Zamora en 1870, casó en la misma ciudad, en 31 de mayo de 1890, con D. Manuel Dávila Acosta Domínguez de Segura y Fontanilla, cuyo hijo don RODRIGO DAVILA PEÑALOSA, nacido en Burgos, en 1891,

Señor Divisero Hijodalgo del Ilustre y antiguo Solar de Tejada, comandante de Infantería, contrajo matrimonio canónico en Toledo, en 6 de marzo de 1919, con D.<sup>a</sup> Margarita García-Miranda y Esteban-Infantes, hija primogénita de D. Fernando García-Miranda y Rato-Argüelles, nacido en Oviedo, y de D.<sup>a</sup> Elvira Esteban-Infantes Martín, hermana ésta la mayor de D.<sup>a</sup> Esperanza y del actual Decano de esta Comunidad, Ilmo. Sr. don Julio Esteban-Infantes Martín, de linaje y parroquialidad mozárabe. Sus descendientes unen a la calidad y parroquialidad mozárabe toledana, la de Señores Diviseros Hijodalgo del antiguo e Ilustre Solar de Tejada y de miembros de la Junta de Nobles Linajes, de Segovia.

De este modo y a través de numerosas generaciones, vuelven a Toledo los descendientes de un antiguo linaje mozárabe que recuperan su parroquialidad originaria por enlaces matrimoniales, fundiéndose estas dos líneas y haciendo nacer así varias familias de rito y jurisdicción mozárabe, feligreses en la actualidad de la Parroquia Mozárabe de Santa Eulalia y San Marcos, de Toledo y afincadas en su mayoría en la Ciudad Imperial.

J. A.º D.

